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Свабоднае Слова назвало конституцию
           РБ юридической “чушью“

Главному редактору районной газеты 
плевать на приличия и элементарные 
правила журналисткой этики. Его по-
ведение всё больше напоминает пове-
дение бешеной обезьяны.
 По словам Шишкина Конституция и 
законы – это юридический бред, жи-
тели Рогачёва – дьяволы , которые 
поддерживают “Шарикова”, а недо-
вольные мэром Банчуком – вечные
пресмыкающиеся. Кроме того, Дашкевичу предложили покинуть страну.
 После самого скандального административного процесса в, в ходе которого 
местные власти растоптали конституцию страны, руководитель “СС” напе-
чатал статью, которая повергла в шок не только политиков и журналистов...
 В частности редакция газеты назвала 34-ю статью Конституции РБ – юри-
дическим бредом. Не обошлось и без прямых оскорблений в адрес региона-
льного демократического активиста Дашкевича. В частности Шишкин обоз-
вал Дениса жалким оппиком, психом и т.д. Интересно то, что редактор газе-
ты считает всех жителей города которые не поддерживают нашего мэра …
дьяволами, которыми руководят высшие силы зла. 
 В завершении своих перлов редактор скандальной, на всю Беларусь район-
ной газеты, предложил …спрятать Дашкевича в чемодане и вывезти в Поль-
шу.
 Сам Дашкевич комментирует этот инцидент следующим образом:

  -Я не удивлён характером последней статьи на сайте газеты, недели не про-
ходит, чтобы про меня там не написали. Но последняя статья говорит в пер-
вую очередь о неадекватности главного редактора. Я считаю, что возникла 
крайняя необходимость вмешательства в конфликт депутата Щепова, 
представителей правительства и международных структур. То, что сегодня 
происходит на сайте районной газеты– это правовой беспредел...

Наш сайт: www.vrogacheve.ru

Новые подробности о ночи 23 сентября.
Сотрудник Рогачёвского РОВД рассказал, почему в ночь послу выборов 
Рогачёвский райисполком охраняло около полусотни милиционеров. Как 
оказалось, власти опасались, что Дашкевич приведёт людей …штурмовать 
райисполком. Тяжело в это поверить, но это факт. По словам милиционера, 
в ту ночь на ноги подняли всех. Основные опасения властей были связаны 
с тем, что если несколько десятков сторонников Дашкевича прорвутся в 
здание райисполкома после 22-00, то в опасности были бы бюллетени. 
Райисполком выделил два кабинета на втором этаже здания для работы 
избирательной комиссии, однако в ту ночь, до самого утра свет горел 
на всём этаже, включая кабинет Банчука. Как пояснил милиционер, всё 
здание было напичкано силовыми структурами, особенно второй этаж.

        Операция “Ы“
       по Рогачёвски

Местные власти в лице 
работников отдела идеологии 
решили начать борьбу в нашем 
районе с алкоголизмом. По всей 
видимости чиновники начали 
понимать, последствия бездарно, 
можно сказать даже дебильной 
экономической политики, когда 
знаменитое “Рогачёвское вино” 
стоит более чем в 10(!!!) раз 
дешевле киллограма колбасы.

 Идеологи с энтузиазмом решили 
взяться за деревню Болотня. 
Как пишет исполкомовский 
“брехунок” разбирали Николая 
Савкова, Александра Ековенко, 
Андрея Синиченко, Сергея 
Донцова, Татьяну Дивненко, 
Ольгу Харкунову, Василия 
Елисеева. Разбор полётов 
проводился в местном сельсовете. 
По всей видимости накануне 
доблестные идеологи несколько 
раз пересмотрели знаменитый 
советский фильм “Операцыя Ы”.
 
 Но больше всего идеологи 
были возмущены не пьянством 
сельчан, а тем, что они не хотят 
работать в колхозах. Власти 
крайне недовольны, что в летнее 
время, вместо того чтобы пахать 
на полях за копейки, сельчане 
‘добывают на хлеб” случайным 
заработком. В частности путём 
сбора ягод, грибов, поездками в 
Россию. 
 
 В родное хозяйство работать идти 
не хотят, считают, что зарплата 
для них маленькая. Лентяи! 
– возмущается отдел идеологии.

                               vrogacheve.ru
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        Шишкина
  посадят в тюрьму?

По факту оскорблений и угроз в ад-
рес Рогачёвского демократического 
лидера со стороны исполкомовской 
газеты “Свабоднае Слова” Рогачёв-
ское РОВД начало проверку по фа-
кту заявления Дашкевича. Теперь 
на главного редактора газеты “СС” 
могут завести административное и 
даже уголовное дело.
О факте начатой проверке редакции 
сайта vrogacheve.ru заявил Денис 
Дашкевич.Напомним, что сайт газе-
ты Свабоднае Слова неоднократно 
нецензурно высказывался в адрес 
Дениса Дашкевича, что послужило 
поводом для вмешательства в инци-
дент правоохранительных органов. 
 Правда надо заметить, что Андрей 
Шишкин боялся такого поворота со
бытий, и именно поэтому он подпи-
сывался псевдонимами. Однако ре-
дактор не учёл, что он ответствен-
ное лицо за размещённые материа-
лы, так как он является главным
редактором...

         В память
  Н.Доманцевичу...
Мемориальная доска была открыта 
бывшему выпускнику третей школы, 
который погиб в Афганистане при 
разминировании фугаса в провинции 
Кандагар. Молодой парень погиб 
19 мая 1986 года…
Николай Доманцевич начал службу 
в Афганистане с 1985 года, коллеги 
говорят, что несмотря на юный воз-
раст он был талантливым команди-
ром. 
 Солдат похоронен в деревне Колос 
Рогачёвского района. Посмертно наг-
раждён орденом Красной Звезды.
 На открытии мемориала присутство-
вала мама Николая Людмила Алек-
сандровна, председатель районной 
организации ветеранов войны в Аф-
ганистане Михаил Тодинов, а боевые 
товарищи, его учителя и однокласс-
ники, сегодняшние учащиеся школы.
 Открывал сам мемориал замести-
тель председателя райисполкома 
Василий Корольчук.

            Стали известны подробности 
                 по “делу Хилькевича”

Несколько месяцев назад по Рогачёву 
ползли слухи об увольнении главного 
врача Рогачёвской ЦРБ Хилькевича. 
Только ейчас стали известны подроб-
ности в той тёмной истории.
 Напомним, на портал vrogacheve.ru 
попала информация, что главный врач 
Хилькевич уволен с ЦРБ. Причиной 
увольнения стал визит Министра здравоохранения в Рогачёв. 
Однако на деле всё оказалось иначе. 
 Наш сайт ранее писал, что деньги выделяемые из бюджета постоянно разво-
ровываются. Яркий тому пример – Рогачёвская детская больница. После визи
та в Рогачёв сотрудников телеканала “Белсат”и многочисленных интервью в 
СМИ общественного активиста по поводу состояния детского госпиталя, ру-
ководство страны устроило массовые проверки мед. Учреждений Рогачёва. 
 Как выяснилось, украдены были за последние годы сотни миллионов рублей, 
если не миллиарды. Разумеется ответственный оказался глав. Врач Хилькевич.
Позже, он даже был задержан и помещён под стражу. Именно поэтому было 
объявлено, что Хилькевич отправлен в бессрочный отпуск. 
 Во время этих “разборок” с нами связался один из работников ЦРБ, который 
пояснил, что Хилькевича банально подставили. Деньги действительно были 
разворованы. Только вот, как оказалось до Хилькевича они даже не дошли. 
 Райисполком их просто не перечислил на счёт ЦРБ. Более того, как оказалось 
отношения Хилькевича и Банчука далеко не самые дружеские в последнее 
время. По всей видимости, в ожидании проверок с Минска, Банчук просто 
хотел поставить более “верного” слугу, который в случае чего “прикроет”. 
Этим человек должен был стать заместитель Хилькевича – Ворожун, который 
и помог бы нашему мэру скрыть недостачи в бюджете больницы. 
 Однако Леонидович очень жёстко просчитался. Он рассчитывал на то, что 
приедет проверка с области, где вроде как всё схвачено. Но репортаж Белсата 
настолько взбудоражил Правительство страны, что вместо областной провер-
ки в город приехали министры. Рогачёвцы тогда обращали внимание на оби-
лие в городе Правительственных машин, с гербовыми номерами, и автобуса-
ми с ОМОНОМ. В итоге, под ответственность вместо Хилькевича, чуть не 
угодил сам Банчук. Разумеется, надёжные связи помогли меру в очередной 
раз избежать ответственности. Тогда были ещё на свободе “надёжные друзья” 
Пилипец, Баранов и другие “пертнёры” по тёмным финансовым махинациям. 
 Сегодня всё по другому, Гомельский градоначальник Пилипец арестован, 
за решётку угодил заместитель губернатора Баранов. Связей становится всё 
меньше, друзей соответственно тоже. Последний козырь Банчука – председа-
тель гос.контроля – А.Якобсон. Но как долго будет продолжаться банальный 
грабёж нашего города? 
 Облисполком.уже вышел из себя. Гомельское областное руководство баналь-
но устало прикрывать нашего мэра. В Рогачёвском райисполкоме утверждают, 
что Банчук едва ли не ежедневно получает ‘нагоняй” с Гомеля. Виктор стал в 
последнее время очень нервный, да и поведение Рогачёвских властей сложно 
назвать адекватным, вспомните хотя бы последний процесс против Дашкеви-
ча. В исполкоме говорят, что самому Шишкину бы не пришло в голову устра-
ивать этот цирк. Таким образом Банчук, который люто ненавидит Дашкевича, 
 решил отомстить активисту, который поднял вопросы коррупции в Рогачёве 
на уровень Правительства и президента. В пятницу райисполкомовская газета 
перешла на прямые угрозы в адрес Дашкевича. От него прямым текстом 
требуют либо уехать из страны, либо угрожают тюрьмой. 
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Как сдавали ЖСК “Удачный Дом“
Жители этого кооператива до сих пор ощущают последс-
твия безобразия, которые чиновники допустили при сда-
че дома в эксплуатацию. Напомним, что ЖСК “Удачный 
Дом” был сдан в эксплуатацию 31 октября 2009 года.
 Кстати в этой дате не всё так просто. Дело в том, что по 
документам дом должен был быть сдан в ноября 2009 го-
да. Однако не для кого не секрет, что за досрочную сдачу 
дома некоторые чиновники получают премии. Именно 
поэтому, дом был сдан не первого ноября, а именно 31 
октября. То есть фактически , в соответствии с докумен-
тами на месяц раньше положенного срока. Как выясни-
лось, в каком состоянии будет сдан дом, никого не инте-
ресовало...
 Но самое интересное жильцов ожидало впереди. Дом 
оказался …без света. Тогдашний председатель коопера-
тива Михаил Вороной успокаивал, мол завтра будет вам 
свет. Так продолжалось две недели, всё это напоминало 
игру на нервах. На моё законное требование предоста-
вить акт о приёме дома, чиновники испуганно “бросали 
трубки”, а при моём визите выгоняли из кабинета. 
Вороной кричал, что если он помрёт от инфаркта,винить 
в этом Дашкевича. Осталось только завещание написать.
Уже тогда стало ясно, что с нашим домом явно что-то не 
так. (К слову акт о приёме дома мне до сих пор не пока-
зали, мол не надо тебе его смотреть)
 Спустя три недели я заявил, что на еду в Минск в коми-
тет Госконтроля. На следующее утро (в 7 часов!!!) позво-
нил Семён Хайкин (руководитель предприятия Зодчие 
21-го века) и попросил никуда не ехать, а немедленно 
встретиться. Как тут откажешь такому уважаемому 
человеку в городе, тем более в 7 часов утра. 
 Хочу сказать, что в целом этот “чиновник” произвёл на 
меня приятное впечатление. Тогда Семён просто поинте-
ресовался, почему мол я напрямую не обратился к нему, 
решили бы за один день проблему со светом. Пардон, а 
председатель нам на какой чёрт! Чтобы выключал свой 
телефон? Райисполком же с пеной доказывал, что это 
идеальная кандидатура, и проблем вообще не будет! 
Хайкин попросил меня тогда успокоиться, дал слово, что 
сегодня вечером свет будет! 
 И о чудо! В этот же день в 17-00 электрики сотворили 
невозможное! В доме появился свет! Спустя три недели, 
после того как сдали дом. Но тогда мы были такие счаст-
ливые, кто получил ключи. В тот момент Хайкина хоте-
лось расцеловать. 
 Так вот, три недели нам е….ли мозги, извините за рез-
козть. А работы оказалось на пол дня. Председатель кри-
чал, что я его довёл до нервного срыва, и он сейчас вы-
нужден пить успокоительные препараты. Чиновники 
призывали меня успокоиться и не делать необдуманных 
решений, то же кстати сетовали на то, что я им сильно 
порчу нервы. Один тогда не выдержал, и крикнул в 
кабинете: -да откуда ты такой умный взялся?! 
- Я откуда взялся? Я налогоплательщик, и соответствен-
но твой работодатель! Так что закрой рот, и обращайся 

и обращайся на Вы и шёпотом! – от такого ответа упи-
танный чиновник сразу чуть со стула не рухнул, даже 
побелел. Они ведь привыкли сами орать на людей, а 
тут как-то всё наоборот вышло))). Три недели бесконе-
чных и без результативных попыток добиться справед-
ливости толком ничего не дали. В конце-концов купил 
я билет на поезд до Минска, и вечером поставил наше 
Рогачёвское начальство перед фактом, если утром не 
будет света, еду в гос.контроль, на приём предвари-
тельно записался. Билет показал им, чтобы понимали, 
что моё терпение лопнуло. 
 Как результат, перепуганные Рогачевские чиновники в 
7 часов утра как муравьи ошивались возле нашего коо-
ператива. Понятно, им в страшно сне тогда не могло 
привидеться, что кто то в Рогачёве осмелится с ними 
так дерзко поступать. Они тогда ещё не догадывались, 
что самое интересное начнётся в 2012 году))).
 Вот только возникает вопрос: -Неужели, чтобы решить 
элементарный вопрос, нужно постоянно рвать нервы 
обеим сторонам? Или ехать в Минск к Якобсону, про-
сить его сделать один звонок, чтобы в доме всё таки 
включили свет? Если местные власти не в состоянии 
решать такие элементарные проблемы, то на кой ляд, 
в Рогачёве четырёхэтажное здание райисполкома? 
Откровенно говоря, уверен, если их как минимум напо-
ловину сократить, никто даже не заметит. А вот если 
сократить половину врачей в больницах, или воспита-
телей в детских садах, город будет стоять на ушах.
 Идеологи, брээсэмовцы, и другие “привилигерован-
ные” работники РИКа – хватит протирать задницы! 
Идите наконец работать! В болотне нехватка специа-
листов в колхозах, вот где вы принесёте реальную 
пользу! Хотя лично я бы не подпускал вас к коро-
вам. Вы и там умудритесь накосячить...

Денис Дашкевич

Продолжение следует. .(вторая часть:
Если в “Удачном доме“лифт не поломался хотя бы два 
раза за день, то соответственно день не удался...)
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ПРОИШЕСТВИЯ
   В Рогачёве громят валютчиков
У местных “менял” изъято более 80 миллионов рублей. Заведено одно 
уголовное дело, двое привлечены к административной ответственности.
 Стоит отметить, что про наличием валютчиков в Рогачёве ( в частности возле 
Московского рынка) вряд ли сегодня кого-либо из жителей города удивишь. 
Но власти почему то начинают их “громить” в определённые моменты. После 
наложения административных взысканий, они как правило через несколько 
дней возвращаются “на работу”. 
 На самом деле эти штрафы больше похожи не на наказания, а на рэкитский 
“откат”, который по традиции лихих 90-х выплачивали “главному бандиту”. 
 Кто в Рогачёве “главный вор”, объяснять не надо. Видимо ребята просто 
недостаточно отстегнули бэне (так главного называют местные бандиты), за 
что, как говорят в криминальной среде ‘попали на бабки”. Но скорее всего уже 
завтра-послезавтра проблем с обменом валюты не возникнет…

  Продолжаются перебои со вторым
          маршрутом в Рогачёве.
Уже несколько дней подряд, городской автобусный маршрут №2 перестал 
ходить по расписанию. В городе массовые опоздания на работу, в маршрутках 
давка.
 В частности в понедельник автобус не явился на остановку “райисполком” 
в 10-36, а вчера после 11 часов пассажиры также не дождались двойки. В 
автопарке объясняют перебои с транспортом нехваткой автобусов и водителей. 
 При таких зарплатах это неудивительно, пора посадить “за баранку” этих 
лодырей с райисполкома! Посмотрите на “главного” – морда на газете уже не 
помещается, жируют за наш счёт, езит п…ла на туарэге, а нам семьи нечем 
кормить! Что мы можем сделать? – возмущаются водители…
 Напомним,  сайт vrogacheve.ru ранее писал о транспортных перебоях в 
городе. В частности из-за неприходов двойки на конечную остановку в новый 
микрорайон, был случай когда на работу тогда опоздали около ста рогачёвцев. 
В парке тогда сетовали на низкую стоимость проезда, заявив, что стоимость 
проезда нужно поднимать минимум до 6 000 рублей.

        Рогачёвская пенсионерка
         “выбросилась” из окна. 
 
 Происшествие произошло утром 13 октября в одном из домов по улице 
Богатырёва.
 Погибшая была вдовой. Пока неизвестны детали трагедии. Однако 
прорабатывается две версии. Первая – самоубийство. По второй версии 
женщина мыла окна на восьмом этаже, и от головокружения выпала из окна. 
Рогачёвское РОВД проводит проверку происшествия.
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     Молоко дорожает
              на 35%

Чтобы вернуть на прилавки 
низкожирную “молочку”, цены 
разрешили поднять на 35%. 
 Низкожирные виды молочных 
продуктов и “молочка” без 
добавок и наполнителей все 
реже появлялась на прилавках 
белорусских магазинов. 
Минэкономики констатировало, 
что их производство практически 
прекратилось в связи с 
убыточностью. Чтобы вернуть 
продукцию на прилавки, 
министерство разрешило повысить 
предельные максимальные 
отпускные цены на 35%. Вырастет 
в цене и хлеб, пишет TUT.by.
 Рост цен на 35% ждет молоко 
и кефир жирностью до 3,5%, 
сметану жирностью до 25%, 
творог жирностью до 9% без 
вкусовых добавок и наполнителей.
 Как сообщается в пресс-релизе 
министерства, это должно 
сократить разницу в уровне цен на 
различные молочные продукты и 
заинтересовать производителей в 
увеличении выпуска низкожирной 
продукции. Постановление 
Минэкономики №86 вступает в 
силу с 27 октября.
 Менее серьезное подорожание 
ожидает другие виды “молочки”. 
Постановлением Минэкономики 
производителям в октябре 
разрешено повысить отпускные 
цены на высокожирные виды 
молока, кефира, сметаны, творога, 
а также на аналогичные молочные 
продукты с вкусовыми добавками 
и наполнителями на 4%.
  Кроме того Минэкономики 
повышает на 10% предельные 
максимальные отпускные цены на 
социально значимые виды хлеба и 
батона.


